



## 市長室だより

### スポーツ

今年ラグビーワールドカップ、そして2020年はいよいよ東京オリンピック・パラリンピックが開幕します。また、2029年には島根・鳥取県の共催で国民スポーツ大会が開催されることとなっています。これから数年間は大型のスポーツ大会が目白押しです。

こうしたなか、安来市では平成31年度中に5年間の安来市のスポーツ活動の指針となる「第2期安来市スポーツ推進計画」を策定します。策定にあたっては、2月25日に安来市スポーツ審議会の木戸会長および野坂副会長から答申を受けました。今後、多方面からの意見を反映しながら計画を策定する予定です。

答申では、「障がい者スポーツ」についても言及していただきました。今やスポーツは特定のプレーヤーだけのものではありません。あらゆる人たちが楽しむものであり、スポーツを通じて交流を深めることができます。もちろんスポーツを観戦することも含めてです。

安来市は昔からバレーボールやバスケットボール、野球などスポーツが盛んな地域でした。全国大会出場はもちろん、日本一に輝く場面も多々ありました。そうしたとき、一市民として胸が熱くなったことを思い出します。

今一度、安来のスポーツ熱を取り戻し、市民の皆さんに感動と誇りを与えることができるようスポーツが盛んになることを願っています。

## 市長 短信



近藤市長（左）に答申する  
木戸会長と野坂副会長

- 2 市長室だより
- 3 市政トピックス
- 4 特集：市長施政方針  
新たな時代に向かって  
誇りあるまちづくり
- 8 特集：春のお出かけ情報
- 13 水道料金の改定（3年目）
- 14 たうんとぴっくす
- 17 スプレー缶の分別方法が変更
- 18 健康の窓
- 19 新刊図書紹介
- 20 「ジョーホーの森」各種お知らせ
- きらり光る☆地域（裏表紙）

## 別刷 市民カレンダー

4月の行事／日曜日・祝日診療など

## 今月の表紙

### 地域研究調査隊

情報科学高校の3年生は、毎年、課題研究授業に取り組んでいます。これは、生徒たちがそれぞれ考えたテーマについて調査・研究するものです。

写真は、3月16日に東京都で行われた「アーバンデータチャレンジ2018」に参加した地域研究班の皆さん（角和佳奈さん、木山碧唯<sup>あおい</sup>さん、久木美樹さん、佐藤瑠南<sup>あま</sup>さん、川上柚月<sup>ゆづき</sup>さん）。

撮影日／3月8日 場所／市役所安来庁舎

